



El IES 'Salvador Sandoval' recauda cerca de 500 euros con su carrera solidaria

Se disputó ayer martes 19 de diciembre y contó con más de un centenar de participantes entre alumnos y profesores

20/12/17 – Más de un centenar de participantes y cerca de 500 euros de recaudación para la ONG 'Save The Children'. Ésos fueron los principales números de la edición de este año de la carrera solidaria organizada una vez más en estas fechas por el IES 'Salvador Sandoval' de Las Torres de Cotillas. Una prueba que -como es habitual- recaudaba las aportaciones simbólicas por vuelta realizada a pie o andando al circuito establecido por cada uno de los corredores.

"Es muy bonito y gratificante ver cómo alumnos y profesores se vuelcan en esta cita, cuya recaudación cada año se destina a esta ONG con la que el centro tiene muy buena sintonía", señala la alcaldesa torreña, Isabel María Zapata, que asistió a la carrera disputada en la mañana de ayer martes 19 de diciembre en el recorrido habilitado en el patio del instituto.



+INFO